
PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 151, DE 13 DE NOVEMBRO DE 2018.

“Cria a Escola Municipal De Educação
Infantil Geise Mery Vieira Gonçalves, E
Dá Outras Providências.”

 O PREFEITO MUNICIPAL DE ELDORADO DO SUL, Estado do Rio
Grande do Sul.

 FAZ  SABER,  que  a  Câmara  Municipal  aprovou  e  eu,  no  uso  das
atribuições legais que me confere a Lei Orgânica do Município, sanciono e promulgo a
seguinte:   

     L E I

 Art. 1º  Cria a ESCOLA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL GEISE
MERY VIEIRA GONÇALVES, instalada na Rua Parobé, nº 1075, bairro Centro Novo,
Município de Eldorado do Sul, RS. 

Art.  2º  Para o atendimento  da Educação  Infantil,  a  E.  M.  E.  I.  GEISE
MERY VIEIRA GONÇALVES contará com a seguinte estrutura pedagógica e técnico-
administrativa: 

I  -  01  (um)  cargo  de  provimento  em  comissão  de  Diretor  de  Escola
Municipal;

II - 10 (dez) cargos de provimento efetivo de Professor;

Parágrafo  único. A  estrutura  pedagógica  e  administrativa  prevista  no
caput  deste artigo é composta por cargos já  existentes,  à exceção dos cargos de
Diretor de Escola Municipal, criado por lei especial.

Art.  3º  As  despesas  desta  Lei,  serão  utilizados  recursos  oriundos  da
dotação orçamentária própria.

Art.  4º  Esta  Lei  entra  em  vigor  na  data  da  sua  publicação.

                                    Eldorado do Sul, 13 de novembro de 2018. 

Ernani de Freitas Gonçalves
Prefeito Municipal

REGISTRE-SE E PUBLIQUE-SE

Rodrigo Àvila da Silveira
Secretário de Administração          Publicada em ___/___/___



EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS

Estamos  encaminhando  a  essa  Egrégia  Câmara  de  Vereadores,  para
apreciação dos nobres Edis, o Projeto de Lei Municipal nº 151, de 13 de novembro de
2018,  que:  “Cria  a  Escola  Municipal  De  Educação  Infantil  Geise  Mery  Vieira
Gonçalves, E Dá Outras Providências.”

O presente projeto de Lei visa homenagear uma ex-servidora do

Município, que dedicou mais de vinte anos da sua vida ao Magistério, trata-se da

Professora GEISE MERY VIEIRA GONÇALVES, falecida em 2015, acometida  por

uma doença grave.

A justificativa desta proposta é pela importância desta Professora

e sua especial atenção e comprometimento com a educação. A ideia surgiu a

partir do pedido de professores e colegas. sempre muito dedicada em tudo o

que fazia pelos alunos e muito querida por todos. 

Foi Também supervisora de escola, diretora e supervisora da

SMEC.

Sendo  assim,  e  contando  com  a  costumeira  apreciação  dos

Nobres Edis, aguardamos manifestação dessa Egrégia Câmara Legislativa, com

relação  a  este  projeto  de  lei,  enviando  também nossas  cordiais  saudações.

        Atenciosamente,

                          
Ernani de Freitas Gonçalves

Prefeito Municipal


